



INSERCIÓN LABORAL

Medicina y las ingenierías, líderes en empleabilidad

El 'U-Ranking' del 2023 analiza las familias formativas que tienen más y menos salidas para los titulados

Una de las principales preguntas que se hacen los estudiantes que están a punto de escoger estudios en cualquier universidad, sean de grado o máster, es cuáles serán las posibilidades de encontrar trabajo una vez obtengan el título. Por eso, el U-Ranking del 2023 ha elaborado una clasificación con las ramas de estudios que disfrutan de una mayor inserción laboral en España. La lista la encabeza Medicina, con una tasa de empleo del 95%, un 91,8% de ocupados que cobran 1.500 o más euros al mes, y prácticamente el 100% de los egresados trabajando en ocupaciones directamente relacionadas con sus estudios.

Ocho ingenierías, junto a Informática, ocupan los nueve escalones siguientes. En orden descendente son: Ingeniería Aeronáutica, Ingeniería de Computadores, Ingeniería en 16 de mayo de 2023 4 Tecnologías Industriales, Informática, Ingeniería de Telecomunicación, Desarrollo de Software y aplicaciones e Ingeniería Multimedia, Ingeniería de la Energía, Ingeniería Eléctrica e Ingeniería en Electrónica.

En la parte baja de la tabla, con los resultados en inserción laboral menos favorables, se encuentra Arqueología, con un 77% de tasa de empleo, solo un 10% de ocupados con salarios igual o superior a 1.500 euros, un 62% de ocupaciones altamente cualificadas y un 54% de egresados trabajando en su área de estudios o similar. Otros campos de estudios con bajos niveles de empleabilidad son Historia del Arte,

Conservación y Restauración, Bellas Artes y Gestión y Administración Pública.

Politécnicas

En cuanto al análisis de inserción laboral por universidades, el informe clasifica a la Universidad Politécnica de Madrid en el primer puesto, con los siguientes datos para el promedio de sus egresados en los títulos que ofrece: una tasa de afiliación a la Seguridad Social del 76%, un sueldo con una base media de cotización de 32.242 euros anuales y un 74,5% de empleados ajustados a su nivel de estudios. Otras dos universidades politécnicas, la de Cartagena y la de Catalunya, junto a la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila y la Universidad de Nebrija, completan la lista hasta el quinto puesto.

También se sitúan en la parte alta de la tabla, muchas universidades privadas y jóvenes, que han estructurado su oferta de grados de manera reciente y han optado por una composición de títulos con buenos resultados de inserción. Por el contrario, las universidades públicas que proceden de los históricos estudios generales (UCM, UB, UV, UGR, US, USAL), por su origen, suelen abordar todos los campos de especialización y mantener una parte de su oferta en campos del conocimiento con limitada empleabilidad, influyendo esta realidad en unos resultados de inserción laboral que las sitúan en el tercio inferior de la clasificación.